

先駆けを!

夢の実現におけて!

学校報

望洋

東海大学付属望洋高等学校

編集:メディアセンター

2014年10月22日 第107号

2014年度 後期が始まりました

9月30日(火)、2014年度 後期始業式を挙行了しました。式典の中で黒坂道生校長は、成績通知表から前期の取り組みを振り返り、後期の学習に活かしていくことの大切さを説き、東海大学のオープンキャンパスを利用して進路を熟考するよう話がありました。特に進路に関しては、自分の将来は自分の責任であると語りかけ、自分の意志で行動するのが人間なのだから、強い意志をもって自分で決断し、自分の将来を自分で切り拓けと激励しました。また、当日は球技大会の表彰式も行われ、長崎国体に出場する射撃部、関東大会や日本ジュニアユース全国大会に出場する陸上競技部の壮行会も、併せて行われました。



球技大会を開催しました



9月26日(金)、球技大会を開催しました。これは競技や応援を通じて級友との繋がり・クラスの団結を一層深め、また、達成感を獲得することで実行委員の生徒たちのマネジメント力を磨くことを目的としています。当日はさわやかな秋晴れの下、男子バレーボール・男子サッカー・男子ソフトボール・女子バレーボール・女子ドッジボールの5種目で競われ、各種目とも学年の枠を超えたトーナメント形式で試合を展開しました。グラウンドや体育館には、選手たちやクラスを応援する生徒たちの声があふれ、勝ったクラスも負けたクラスも清々しい汗を流していました。



男子バレーボール 優勝

2年6組 福尾 幸来

私たち2年6組は、男子バレーボールの部門で優勝することができました。練習時間の少ない中、このような結果を導くことができたのは、クラスの団結があったからだと思います。また、バレーボールが大好きなメンバーが集まり、1人1人が積極的にボールに立ち向かったからだとも思います。試合中も互いに声を掛け合い、メンバーをはじめ控え選手、声援を送ってくれたクラスメイトまで、心を1つにして戦ってくれました。クラスの皆にとっても感謝しています。優勝が決まった後の、皆で組んだ円陣は、クラスの絆、言い換えれば青春そのものだと感じました。普段もクラスの雰囲気は明るく、とても楽しい学校生活を送っています。今回感じたクラスの絆を大切に、ますます充実した学校生活を送っていききたいと思います。

男子サッカー 優勝

3年3組 東野 将大

高校生活最後の球技大会で優勝することができ、とても良い思い出ができました。大会前日にはフットサルコートを借りて、フォーメーションや連携プレーの確認をするなど、1人1人が一生懸命に練習に参加してくれました。当日の大会では、けが人が出たり、チームの主軸選手が途中退場になるなど、たくさんのアクシデントが起きました。しかし、その結果、かえってクラスの団結力が強まり、絆を深めることができたと思っています。今現在、3年3組では建学祭に向けて準備を進めています。放課後遅くまで残り、練習を積み重ねています。建学祭当日は「白雪姫」を上演します。球技大会を通じて深まった絆を生かし、すばらしい舞台を披露するつもりです。みなさん是非とも、3年3組にお越しください。

男子ソフトボール 優勝

1年2組 鶴岡 寛晃

初めての球技大会で、私はソフトボール部門に出場しました。楽しみでもありましたが、先輩たちに勝つことは難しいだろうと思っていました。私たち1年2組には、野球経験者が6人いたこともあり、彼らが試合を引っ張り、また彼らがチーム全体を盛り上げてくれました。大会当日は打線が好調で、10点以上得点できた試合もありました。決勝戦では、大勢の人たちが見ている中とても緊張しましたが、チームの全員が試合を楽しんだこと、クラスメイトたちが大きな声援を送ってくれたことが、優勝につながったのだと思います。担任の下原先生は、優勝するとは思ってもみなかったそうです。また、今回の球技大会では、クラスメイトの意外な1面を知ることができました。今回の球技大会で得られたチームワークを大切に育てて、これからの学校生活を充実したものにしていききたいと思います。

女子バレーボール 優勝

2年4組 岩永 楓

私たちのチームは、バレーボール経験者が比較的多く、1度しかできなかった練習でも、それぞれの役割をしっかりと果たし、実戦形式の練習ができました。その時から「これは優勝できる！」と感じ、担任の貝賀先生に優勝宣言をしてしまいました。先生はあまり信じてくれませんでした。しかし、それが私たちの心に一層強い火を燃やしました。大会当日は初戦から「勝ち」を意識しましたが、一番大事にしていたのは「皆で勝つ」ということでした。前半後半に分けて女子全員が出場できるようにする。そのために経験者組が早いうちに大差をつけてメンバーチェンジをし、後半組が点差を守るという作戦を立てました。何度もピンチが襲いましたが、皆で必死にボールを繋ぎ、優勝することができました。皆でつかんだ優勝です。優勝宣言を信じてくれなかった貝賀先生は、球技大会初優勝だそうです。いつか優勝のご褒美が届くことを期待しています(笑)。

女子ドッジボール 優勝

1年8組 富田 葵

8組女子は、入学してからどんどん団結力が強くなり、体育の授業時などのチームワークも良く、全員が楽しく、かつ真剣に取り組むことができている。今回の大会の決勝トーナメントでは、上級生たちとの対決ということで、とても緊張しましたが、自分たちの力を十分に発揮することができました。皆と団結したことで、優勝することができました。2年生になる時にはクラス替えがありますが、たとえクラスはバラバラになったとしても、今の8組女子がそれぞれのクラスで他の生徒たちのリーダー的存在になれば良いと思います。今回の大会は、そう思えるほど8組の団結力が確認できた、とても良い機会になったと思います。

2位以下の結果

【男子バレーボール】	2位	1年1組	3位	1年6組
【男子サッカー】	2位	2年2組	3位	1年7組
【男子ソフトボール】	2位	2年7組	3位	3年1組
【女子バレーボール】	2位	2年8組	3位	3年3組
【女子ドッジボール】	2位	2年4組	3位	3年3組



防災週間・防災訓練を実施しました



9月1日(月)～5日(金)を防災週間と位置づけ、防災委員会による生徒啓発運動をはじめ、4日(木)には避難訓練を、5日(金)には公益財団法人市民防災研究所特別研究員の細川顕司氏を招いた講演会を行いました。避難訓練は、大地震の発生を想定して実施。各教室から科目担当教員の誘導で非難をし、市原市八幡消防署の指導の下、起震車体験・煙体験・消火体験などを行いました。

防災訓練を実施して

防災委員長 3年5組 今居 大輔

今回の防災訓練は、全体的に行動が遅かったという印象があります。地震や火災などは、急に起こるものです。だからこそ、それに備えなければなりません。そのために実施する防災訓練を無駄にしないよう、普段から1人1人が意識をもって行動しましょう。自然災害が起きた時には自分の身を守ることを優先すると共に、強い心をもちましょう。強い心をもつことで思い切りの良い判断ができ、それが命を守ることに繋がると思います。学年ごとに行われた防災体験でも、「何が何でも必死でやろう」とまでいなくても良いと思いますが、「実際に災害が起きた時にはこのような感じになるのか」という実感を持って欲しいと思います。学校生活の中で防災体験ができる機会はそう多くはありません。今回の貴重な体験を体で感じて、災害が起きた時に備えましょう。そして、次回の防災訓練では、もう少し早い行動を心がけましょう。

防災訓練に参加して

1年5組 瀧澤 ナスリン

私たちの記憶に新しい東日本大震災から約3年と7か月が経とうとしています。東日本大震災ではたくさんのものが失われましたが、私は、失うと同時に得たものもあったのではないかと思います。私たちは、実際に災害が起きた際にどのように行動するかによって生死を分けることになります。災害の際に、あわてず冷静に行動することができるよう、日頃から防災に対する意識を高くもつ必要があるということに、今回の防災訓練を通じて改めて気づきました。防災の取り組みには、たくさんの協力が必要です。だからこそ生徒全員が、防災意識の大切さや防災への取り組みの重要性を知り、学ぶことが大事なのだと思います。今回の訓練で学んだ知識を忘れずに、「命」が関わっているんだという思いをもって、これからも防災に努めていきたいと思っています。

東海大学オープンキャンパスに参加しました

2年生



9月28日(日)、学園の付属高校生を対象にした東海大学オープンキャンパスが湘南キャンパスで開催され、本校の2年生が参加しました。当日は、湘南キャンパス2号館の大講堂で全体説明が行われ、その後、各学部・各学科ごとに行われる分科会に参加しました。各分科会ではスライド資料を使った説明があったり、ロボットなどの展示があったり、付属高校出身の学生が行う模擬実験があったり、各学部・各学科とも高校生の興味・関心を惹く工夫を凝らした体験授業を展開していました。

オープンキャンパスに参加して

2年6組 高橋 愛里

今回のオープンキャンパスは1年生の時とは違い、学科ごとに分かれて参加しました。それにより、1年生の時より具体的な話を聞くことができました。また、実際に大学に行き、大学の先生方の話を聞くことでより現実感があり、将来について真剣に考えなければならぬと、改めて思いました。説明会では、写真やパンフレットを見ながら、学科の特徴などを分かりやすく教えてもらえました。そのため大学生活をイメージすることができ、とても参考になりました。また、カリキュラムなど、学習内容を知ることができ、進路を選ぶ材料が増えました。やはり、資料を見ただけでは分からないことも多く、今回参加できたことは本当に良い経験になりました。今回の説明を参考にして、夢をかなえるための進路選択をしようと思います。

オープンキャンパスに参加して

2年7組 久我 真凜

私は、今までの進路学習を通じて第1志望とする学科を決めています。今回のオープンキャンパスでは、第2志望・第3志望とする学科を考えるため、文学部心理・社会学科と政治経済学部政治学科の説明会に参加しました。心理・社会学科の説明会では、心理学と社会学の両方を学ぶことの必要性を知り、政治学科の説明会では「人を動かす3つの要素」という点に興味を覚えました。また、心理学と政治学には共通性もあるのだなと感じました。どちらも魅力的な学科でしたが、政治学を学びたいという気持ちが湧いてきました。第1志望は譲れませんが、入学後には副専攻科目として政治学を履修したいと思います。進路志望決定まであまり時間は残っていません。この短い時間を大切にし、自分自身としっかり向き合っ、悔いのない進路選択をしたいと思っています。

後援会主催 親睦ソフトボール大会を開催しました



10月4日(土)、本校の後援会が主催する親睦ソフトボール大会を開催しました。これは、本校生徒の保護者の組織である後援会と、卒業生の保護者が組織する望洋会と、本校教職員との親睦を図るため、毎年行う行事です。当日は曇り空の中ではありますが、互いに力を出し合い、白熱した試合を展開しました。優勝は野球部保護者チーム、準優勝は後援会2年生チームでした。

建学祭を開催します 建学祭テーマ「過去以上の今 今以上の未来へ」

建学祭実行委員長 3年8組 益子 海斗

今年の建学祭テーマは「過去以上の今 今以上の未来へ」。10月25日(土)と26日(日)の2日間、開催します。(一般公開は26日)。ステージ部門、展示部門、娯楽部門、模擬店部門に分かれ、各クラスや団体が練った企画を行います。ステージ部門では3年生の団結力が見物の劇やダンス、展示部門では書道や写真などの展示、娯楽部門ではゲームや動画上映、模擬店部門では手作りの食べ物を販売します。また、今年から建学祭テーマを各クラスで制作したTシャツにプリントし、建学祭を盛り上げます。工夫を凝らしクラスカラーを前面に出したユニフォームです。皆さん、是非ご来場ください。

望洋リレーエッセイ(59) 鈴木清訓 先生

このコーナーでは、今年度赴任された先生によるエッセイを掲載します。第6回は、非常勤講師として赴任された鈴木清訓先生です。



初めまして、今年から望洋高校で、非常勤講師として数学を教えている鈴木清訓(きよのり)です。私は、大学を卒業してから4年間、個別指導の塾で働いていました。望洋高校に来て、塾とは違い大人数が相手になり、「50分の中でいかに内容をわかりやすく生徒1人1人に伝えられるか」に日々、試行錯誤しています。生徒の「この問題できるようになったよ」という言葉を聞くと、この仕事のやりがいを感じます。今後は、生徒が私の授業を通じて、少しでも数学に関心を持てるように、工夫した授業を行っていきたいと思います。また、最近では生徒から「鈴木先生」ではなく「清訓先生」と呼ばれています。なぜ下の名前で呼ぶのか不思議です…(笑)。まだまだ未熟者ですが、今後ともよろしくお願ひします。

部活動報告 大会等の結果

- 陸上競技部：第53回 千葉県高等学校新人陸上競技大会 男子100m 平島春信 4位、男子1500m 齋藤洗希 4位、男子やり投げ 森川幸輝 4位、男子4×100リレー 伯ヶ部晃輔・平島春信・塩見宏人・菊地宏汰 5位、男子4×400mリレー 永田拓也・菊地宏汰・津島拓未・倉永一輝 8位、女子100m 松本理夏子 優勝、同 秦野南美 4位、同 川名部真由 7位、女子200m 松本理夏子 4位、同 秦野南美 6位、女子5000m競歩 高橋奏乃 5位、女子4×100mリレー 宇津木心・松本理夏子・川名部真由・秦野南美 優勝、女子4×400mリレー 宇津木心・秦野南美・川名部真由・木村心矩 4位。
- 男子バレーボール部：第46回 市原市市民体育大会 バレーボールの部 優勝(8年連続)。
- 女子バレーボール部：第46回 市原市市民体育大会 バレーボールの部 2位。
- 剣道部：千葉県私立高等学校剣道大会 女子団体 3位。
- 科学部：第8回 高校生理科研究発表会(千葉大学主催) 研究発表。

連絡板

緊急連絡は望洋通信システムをご利用ください

- 健康推進室：献血のお知らせ 11月14日(金)、献血が本校にて実施されます。献血をすることにより、血液型検査やその他の諸検査も行いますので健康管理にも役立ちます。毎年多くの皆さんにご協力をいただき、ありがとうございます。

<今後の主な行事>

10月	
10月24日(金)	建学祭準備
10月25日(土)	建学祭(校内祭)
10月26日(日)	建学祭(一般公開)
10月27日(月)	振替休日
10月28日(火)	成績結果通知(後期中間試験1)
10月29日(水)	カウンセリング23
11月	
11月1日(土)	学校法人東海大学建学72周年
11月4日(火)	建学記念式典・建学記念講演
11月5日(水)	カウンセリング24
11月8日(土)	第2回 学校説明会
11月10日(月) ~12日(水)	公開授業(2~6時限)
11月10日(月)	知的財産教育発表会・講演(2年生)

11月11日(火)	BSSP講座 歴史と科学(1・9・千葉市科学館)
11月12日(水)	カウンセリング25
11月13日(木)	学園高大連携総合試験(3年生) スタディーサポート(1・2年生)
11月14日(金)	献血
11月15日(土)	土曜見学会1・土曜講座2・ニュース検定
11月17日(月)	生徒会選挙
11月19日(水)	SPP講座 情報(コカコーラ茨城工場) カウンセリング26
11月21日(金)	芸術鑑賞会(3年生・帝国劇場)
11月22日(土)	土曜見学会2・土曜講座3・数学検定
11月25日(火)	全校集会・生徒会退任式・認証式(月曜日課)
11月26日(水)	カウンセリング27 千葉県私学研究会「国語」(4時限授業)
11月28日(金)	歴史検定
11月29日(土)	土曜見学会3



編集後記 学校報「望洋」107号をお届けします。今号は球技大会を中心に編みました。次号は建学祭を特集します。(寿)